

# Peresmian Rehap Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - [BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID](https://BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID)

Oct 30, 2023 - 15:36



*Peresmian Rehap Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Kodim 1005/Barito Kuala*

BARITO KUALA-Peresmian Rehap Rumah Tidak Layak Huni Kodim 1005/Barito Kuala milik Bapak Baniman Desa Barambai Kolam Kanan Rt. 007 Rw. 002 Kecamatan Barambai Kabupaten Barito Kuala Karya Bhakti Yang Adaptif dan Kondisi Juang Yang Tangguh.Senin(30/10/2023)



Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P mengatakan pertama-tama, marilah kita memanjatkan puji dan syukur kehadirat tuhan yang maha esa, karena atas limpahan rahmat dan ridho-nya, kita masih diberikan kekuatan dan kesehatan sehingga pada hari ini dapat mengikuti kegiatan peresmian rehap rumah tidak layak huni (RTLH), dalam keadaan sehat walafiat.

Karya bakti tni merupakan salah satu bagian dari pelaksanaan bakti tni untuk menangani masalah-masalah sosial dan kemanusiaan baik berdasarkan permintaan ataupun inisiatif sendiri, pelaksanaan pembinaan teritorial membantu mengatasi kesulitan masyarakat melalui karya bakti tni.

Program tersebut diarahkan untuk membantu tugas pemerintah daerah dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan untuk mewujudkan .

kegiatan ini merupakan wujud adanya rasa kepedulian yang tinggi dari tni ad khususnya kodim 1005/barito kuala guna membantu pemerintah daerah serta membantu kesulitan masyarakat untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya yang ada di desa barambai kolam kanan.

Program kegiatan karya bakti TNI salah satunya yaitu yang kami laksanakan adalah rehap rumah tidak layak huni (RTLH), untuk Semester II TAHUN 2023 DI wilayah kodim 1005/barito kuala ADA 1 UNIT RUMAH (RTLH) yang terdapat di wilayah Kec. Barambai yaitu di desa barambai kolam kanan.

Kita berharap, agar kegiatan ini akan terus menumbuhkan semangat gotong royong, kebersamaan dan kekeluargaan yang harmonis diantara para prajurit Kodim 1005/barito kuala dan masyarakat kabupaten Barito kuala khususnya masyarakat desa kolam kiri dalam dan sekitarnya, sehingga diharapkan akan dapat meningkatkan kemanunggalan tni dengan rakyat, serta tumbuhnya

semangat persatuan dan kesatuan bangsa di wilayah kabupaten barito kuala.

komandan kodim 1005/barito kuala dan para personel di lapangan yang langsung terlibat dalam kegiatan ini mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya atas kerjasama dan peran aktif masyarakat sehingga kegiatan rehap rumah ini berjalan dengan lancar, aman dan sukses, semoga apa yang kita laksanakan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat khususnya di desa barambai kolam kanan.

Sementara itu Bapak Baniman Mengatakan Terima kepada TNI-AD khusus nya Kodim 1005/Barito Kuala yang Telah memberikan Bantuan merehap Rumah sehingga kondisi Sekarang lebih baik dari pada sebelumnya TNI-AD Yes ukap Bapak Bainam Selaku pemilik rumah. (PENDIM 1005)